

AUS DEM WIPPTAL**Radio Brenner schweigt vorerst**
Brand zerstört Sendeanlage auf der Flatschspitze

Der private Rundfunksender Radio Brenner, der in der Sterzinger Schwalbengasse seinen Sitz hat, wird für voraussichtlich drei Wochen nicht senden können. Ein Brand hat am Freitag abend nach 21 Uhr die Sendeanlagen auf der Flatschspitze in über 2500 Meter Höhe vollkommen zerstört. Ein Sprecher von Radio Brenner bezifferte den Schaden auf etwa 600 Millionen Lire. Vertreter der Besitzer der privaten Rundfunkanstalt, die vornehmlich in den süddeutschen Raum austrahlt, der Kommandant der Carabinieristation Brenner und Walter De Paoli von der Bozner Berufsfeuerwehr sind am Samstag mit einem Hubschrauber zur Brandstelle geflogen. Das Sendehaus ist nach Aussagen des Carabinieri-Kommandanten vollkommen ausgebrannt, alle Geräte sind zerstört. Der Sendemast mit den Antennen ist nicht in Mitleidenschaft gezogen worden. Über die Brandursache wurden von offizieller Seite keine Aussagen gemacht. Fest steht lediglich, daß es sich nicht um einen Bombenanschlag handelt. Brandstiftung kann beim derzeitigen Stand der Ermittlungen nicht ausgeschlossen werden. Auf der Flatschspitze liegt noch rund ein Meter Schnee, in dem es zahlreiche Spuren von Skifahrern gibt, die mit Fellen aufgestiegen sind. Diese Spuren sind aber nicht verdächtig, da die Flatschspitze ein beliebtes Ziel von Tourengern ist. Der erwähnte Sprecher von Radio Brenner betonte, die Sendeanlagen würden in den nächsten drei Wochen erneuert. Zum Materialtransport werde ein Hubschrauber eingesetzt. Es bleibt abzuwarten, wie die Landesregierung reagiert. Diese hatte für die alte Sende- hütte eine Abbruchverfügung erlassen, da die Hütte als Hirtenunterkunft errichtet worden war und nach Meinung des Landes zweckentfremdet worden ist.

28.4.1984

RB

Radio Brenner: Nach dem Brand hat ~~der Sender~~ von Radio Tirol (Südtirol) die Erlaubnis erhalten, ihren Sender auf der Zirog- Alm zur Abstrahlung eines Programms zum Zwecke der "Frequenz- besetzung" mitzubedenutzen. Seit einigen Tagen wird somit auf 104,05 mhz das Programm von Radio Tirol abgestrahlt, nachdem zuerst für einige Stunden noch Radio Brenner mit eigenem Programm bis in den Raum Augsburg/München mit sehr schwachem Signal zu hören war. Die DJ von RB wurden inzwischen "beurlaubt".